

Samedi 8 juillet 2017

L'autoroute d'Etat 21 (A 21) baptisée "Autoroute de la Liberté Rabiega/Kania"



Freddy Kaczmarek, maire d'Auby, dévoile la plaque érigée en hommage à Thomas Rabiega, syndicaliste CGT du Douaisis à l'époque du Front populaire, et Bronislaw Kania (FTP-MOI), résistant à Hitler, exécuté par les nazis à Cuincy en 1943.

« Je pense que ce qui se produit en Pologne est une deuxième exécution de ces résistants qui ont donné leur vie pour notre liberté. Ils ont été exécutés une première fois par les nazis. Et ils sont exécutés aujourd'hui une deuxième fois par le gouvernement polonais. »

**Freddy Kaczmarek, maire PCF d'Auby.
Baptême de l'A 21, Flers-en-Escrebieux,
8 juillet 2017**



Jacques Kmiecik (au centre) pour Les Amis d'Edward Gierek a appelé à poursuivre la mobilisation pour le maintien à Walbrzych (Basse-Silésie) des rues et places dont les noms évoquent la résistance à Franco et Hitler. Leur débaptisation est programmée dans le cadre d'une loi dite de « décommunisation » votée, en avril 2016, par l'extrême droite au pouvoir en Pologne. Et Dominique Ben (à droite) de l'Institut CGT d'histoire sociale du Douaisis et environs d'étudier la possibilité d'organiser, en octobre 2017, une conférence sur les retours des mineurs polonais de France en Silésie à la Libération.



L'harmonie d'Auby a interprété les hymnes nationaux de France et de Pologne



Une partie de l'assistance



L'A 21 est l'autoroute qui mène du Nord-Pas-de-Calais vers la Pologne.
Tout un symbole !
La plaque a été apposée sur le pont qui la surplombe
à hauteur de la commune de Flers-en-Escrebieux dans le Nord.